

Minera Centinela inició la operación de nuevo rajo autónomo

MUNDOMINERIA



Una flota de seis camiones.

Minera Centinela alcanzó dos importantes hitos relacionados con su proyecto de expansión: comenzó la operación de una flota inicial de seis camiones autónomos en el rajo Encuentro Sulfuros y energizó la subestación eléctrica DMC, pasos cruciales para asegurar la puesta en marcha de su segunda planta concentradora. De esta forma, podrá contar con minerales para procesar en la planta que hoy está en construcción, además de energía para asegurar su funcionamiento.